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Grupo Socialista  

 

Valladolid, a 10 de febrero de 2020 

 

El PSOE reclama al presidente de la Diputación que convoque 
de inmediato a los grupos para revisar la viabilidad del proyecto 

Meseta Sport 

 
Francisco Ferreira defenderá el jueves en la Comisión Ejecutiva extraordinaria del 

partido la personación en el procedimiento de Meseta Ski 
 

El portavoz socialista en la Diputación de Valladolid, Francisco Ferreira, anunció hoy la 
presentación por escrito al presidente de la institución de una petición para que 
convoque de inmediato a los grupos políticos con el objeto de revisar la viabilidad del 
proyecto de Meseta Sport, de forma que se siga adelante con él o se descarte 
definitivamente, para evitar que el transcurso del tiempo deteriore aún más las 
instalaciones del fallido Meseta Ski. 
 
Ferreira se pronunció de esta manera durante la visita que su grupo realizó a Villavieja 
del Cerro para conocer in situ el estado de las instalaciones en las que se invirtieron 12 
millones de euros, en la fallida estación de esquí seca en cuya tramitación la Fiscalía de 
Valladolid ve indicios de delito a raíz de una denuncia presentada precisamente por los 
socialistas, Valladolid Toma la Palabra y Sí Se Puede.  
 
El portavoz se mostró preocupado por el actual aspecto de abandono de las 
instalaciones, 5 años después de la presentación del nuevo proyecto de ocio y 
aventura Meseta Sport, en el que ya se indicaba que “el edificio se encuentra sin 
acabar” y “es preciso acometer acciones de rehabilitación y/o sustitución de algunos 
materiales, debido a su mal estado por el desuso y la erosión de los agentes 
bioclimáticos”. 
 

En opinión de los socialistas, teniendo en cuenta el paso del tiempo (el proyecto está 
fechado en 2015) y el agravamiento de ese deterioro, es necesario replantearse si 
merece la pena intentar recuperarlo o descartar cualquier actuación que suponga una 
inversión a mayores de la ya realizada. 
 
El PSOE considera que es urgente revisar la rentabilidad real de lo que se describe en el 
proyecto de Meseta Sport presentado entonces, en mayo de 2015, puesto que esa 
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propuesta planteaba, más allá de la pista de iniciación al esquí existente, invertir otros 
2,1 millones de euros en la construcción de una pérgola para educación 
medioambiental y nuevas edificaciones para paintball, tirolinas y un albergue con 
55/63 plazas. 
 
Personación 

 
El portavoz del PSOE en la Diputación expondrá el jueves, en el transcurso de una 
Comisión Ejecutiva Extraordinaria, el sentir generalizado del grupo provincial de  
personarse como acusación en el procedimiento sobre el malogrado proyecto de 
Meseta Ski que está en trámite judicial en el Juzgado de Instrucción número 4 de 
Valladolid. 
 
 
 
 
 
 
 


